
中共上海市委党校是在中共上海市委直接领导下培养党员领导干部和理论干部的学校，是

市委的重要部门，是上海市培训轮训党员领导干部的主渠道，是党的哲学社会科学研究机构。 上

海行政学院是上海市培训公务员、培养公共管理人员和政策研究人员、开展社会科学研究和决策

咨询的机构，是上海市人民政府直属单位。 经国家人力资源和社会保障部批准，我校设立博士后

科研工作站。

为了进一步加强师资队伍建设和培养高水平的研究人员，进一步提升我校整体办学水平，招

聘领军人才、应届博士毕业生和招收博士后研究人员若干名。 欢迎海内外优秀人才踊跃报名。

◆请登录我校门户网站（www.sdx.sh.cn）查看详细公告。

◆报名时间截至11月30日 联系电话：（021）22880631

中共上海市委党校 上海行政学院
人才招聘公告

■本报记者 王嘉旖

已基本排除疫情蔓延扩散可能性

新疆喀什地区疾控中心———

新华社乌鲁木齐 10 月 28 日电 （记者李志浩 高晗）10

月 28 日，在新疆维吾尔自治区人民政府新闻办公室召开的喀

什疫情防控新闻发布会上， 喀什地区疾病预防控制中心副主

任王希江说，目前已可以基本排除疫情蔓延扩散的可能性。

10 月 24 日新疆疏附县报告首例新冠肺炎无症状感染者

后， 截至 10 月 27 日 24 时， 新疆 （含兵团） 有确诊病例 22

例， 无症状感染者 161 例， 均为喀什地区疏附县报告。

王希江说， 这次疏附县疫情无症状感染者比例很高， 很

大程度是由于核酸检测工作开展得及时高效， 感染者在没有

出现症状前就通过核酸检测主动筛查出来。 经过连续奋战，

截至 10 月 27 日 17 时， 喀什地区已全部完成 474.65 万应检

测人员的全员核酸检测工作。 除已报告的疏附县 183 人呈阳

性外， 其余均为阴性。

王希江表示， 我们将与国家和自治区流调专家密切配

合， 积极利用新技术、 新手段继续开展流行病学和溯源调

查， 进一步加大对现有确诊病例、 无症状感染者的流行病学

调查力度， 多措并举、 层层排查、 追根溯源， 尽快把传染来

源、 传播路径搞清楚。
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中奖号码：
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一等奖 14 5409214 元

一等奖（追加） 4 4327371 元

二等奖 193 33343 元

二等奖（追加） 49 26674 元

三等奖 304 10000 元

四等奖 2099 3000 元

一等奖基金积累数：

611359962.68 元
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中奖号码： 9 6 2 1 6

每注奖金 100000 元

排列 3 ? 20248 期公告

中奖号码： 9 6 2

直选每注奖金 1040 元

组选 3 每注奖金 346 元

组选 6 每注奖金 173 元

体彩公报

“天问一号”完成第三次轨道中途修正
新华社北京 10 月 28 日电 （记者胡喆） 记者从国家航

天局获悉， 2020 年 10 月 28 日 22 时许， 在我国首次火星探

测任务飞行控制团队控制下， “天问一号” 探测器 8 台 25N

发动机同时点火工作， 顺利完成第三次轨道中途修正， 并在

轨标定了 25N 发动机的实际性能。

专家介绍， 实施第三次轨道中途修正， 是为了在深空机

动后， 对转移轨道再次进行微量调整， 使火星探测器按照预

定时间与火星交会。

截至目前， “天问一号” 已在轨飞行 97 天， 距离地球

约 4400 万千米， 飞行路程约 2.56 亿千米， 探测器各系统状

态良好， 地面测控通信各中心和台站跟踪正常。
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本报讯 （记者周渊） 昨天， 闵

行区各街镇、 园区与博格华纳中国、

洛克菲勒艺术中心 、 菲尼萨光电通

讯、 凯米拉亚化学研究等 44 个项目

举行集中签约， 投资额共计 322.7 亿

元。 今年 1 至 9 月， 闵行区新增重大

产业项目累计达 225 个 ， 同比增长

116.3%， 实现数量翻番 ； 已确认的

计划总投资额近 1500 亿元， 同比增

长 338%。 重大项目数量、 投资规模

均居全市前列。

此次签约 ， 持续加大外资引进

力度 ， 44 个签约项目中涉及外资企

业 5 家， 投资额折合人民币逾 152 亿

元， 其中包括多家世界 500 强企业；

签约项目中最大的单体项目投资额约

150 亿元人民币。 从产业分布看， 签

约项目符合 “五型经济” 特征， 紧扣

闵行区重点产业导向， 具有较高产业

能级， 既有博腾制药、 康力优蓝机器

人等创新型经济企业， 有浦江数字协

同创新园等服务型经济企业， 也有洛

克菲勒艺术中心 、 博格华纳中国等

开放型经济企业 ， 有得力集团 、 特

步集团 、 好孩子儿童用品等总部型

经济企业 ， 均是闵行区下一轮发展

新增长点 ， 充分体现了全球优质企

业对闵行区人才 、 资金 、 技术的青

睐与信心。

“我们公司于 2008 年在闵行区

注册并成立中国研发中心， 去年被认

定为地区总部。 此次签约， 将进一步

扩大技术研发中心。” 现场， 博格华

纳全球副总裁兼中国区总裁谈跃生这

样表示。

现场还启动了闵行区投资促进工

作展示管理系统。 该区将利用互联网

大数据优势， 大幅提高重点产业招商

项目匹配精准度， 更让投资者在选择

投资载体资源时像网购一样方便， 实

现 “让优资源等好项目”。

每月花250元，就可在家门口租用上万元康复辅具
上海国际养老、辅具及康复医疗博览会首设“康复辅具社区租赁专区”

康复辅具， 将来可以进社区租赁， 也

会像 “配眼镜” 般实现更精细化的适配。

昨天开幕的上海国际养老、 辅具及康复医

疗博览会 （以下简称 “老博会”）， 首次设

立了 “康复辅具社区租赁专区”， 从避免

老人弯腰的洗头机， 用于儿童功能性脊柱

侧弯的矫治器， 到用于年轻人术后康复的

护理床……覆盖全年龄段、 针对性更强的

各类康复辅具， 以更丰富的种类和式样出

现在展台上。

记者采访获悉， “十三五” 时期， 上

海在推进长三角一体化国家战略的进程

中， 提前在全市布局 “康复辅助器具产业

空间” ———一方面设立产业园及加速器、

孵化器， 同时设立应用场景展示馆和创新

产品体验馆； 康复辅具社区租赁试点街镇

也从去年底的 70 个， “扩围” 至如今的

150 个。 此外， 围绕庞大的康复护理市场

需求， 上海提出未来将建立 1 万名康复辅

具技术咨询师， 在 “十四五” 时期完成培

训 3000 人， 以适应居家、 社区、 机构等

不同场景下的康复辅具需求评估、 适配服

务、 产品研发、 生产制造、 教学培训等。

助力精细化适配，康复
辅具技术咨询师进驻社区

很长一段时间内， 康复辅具产业一直

处于 “不温不火” 的阶段。 究其原因， 供

给、 需求之间存在着难以适配的矛盾。 在消

费端， 作为其主力消费人群的老年人难以承

受动辄上万元的护理床等器具 。 而在供给

端， 企业因销售欠佳， 遭遇发展瓶颈。

为推动更多优质康复辅具进机构 、 进

社区 、 进家庭 ， “以租代购 ” 方式就此诞

生。 记者在租赁专区看到一款售价约 1.5 万

元的电动护理床， 其正常租赁价格为 3000

元/次， 而在民政部门以政府购买服务的方

式对纳入名录的企业进行贴补后 ， 社区老

人实际需要支付的租赁价格为 1500 元/次 ，

租期为半年 。 这也意味着 ， 老人们每月只

要花费 250 元即可 “试用” 大型康复辅具。

更自由 、 灵活的租赁方式 ， 不仅为老人省

下一大笔购置费 ， 更激发了相关产业的发

展潜力。

市民政局残疾人福利处处长孙晓红介

绍， 设定 “半年一租” 的时限， 是借鉴了部

分发达国家和地区的现有经验。 比如， 德国

的租赁时限为两年， 而日本则为三个月。

记者在展会上看到一张康复辅具社区租

赁产品表： 有矫形器、 家具及其配件、 个人

移动辅助器具、 个人生活自理和防护辅助器

具、 个人医疗辅助器具等， 涵盖了康复护理

需求的方方面面。 随着市场的扩大、 产业的

细分， 康复辅具制造、 服务两大领域也将更

为专业。 今年， 人力资源社会保障部将康复

辅具技术咨询师纳入国家职业分类目录。 在

他们的专业帮助下， 使用康复辅具就像 “配

眼镜”， 每一阶段的适用产品都将有更为精

细化的适配。

长三角分工协作，目标培
育10家上市企业

长三角区域既有实力雄厚的制造基地，

又坐拥庞大的消费市场。 这让一端连着工业

制造、 一端连着民生需求的康复辅具产业找

到了一片千亿元级的 “蓝海”。

今年 9 月， 上海市康复辅助器具创新产

品体验馆揭幕， 让更多普通市民体验全球最

新、 最前沿的康复辅具产品。 体验馆运营方

负责人江晓隽告诉记者， 在展示新品、 新技

术之余， 这里还将打造康复辅具领域的 “众

创空间”， 鼓励更多社会力量参与进来， 开

拓这个大市场。

此外， 长三角区域还将培育孵化 10 家

康复辅具领域的上市企业， 发挥龙头效应，

进一步盘活产业、 做大市场。

宝山滨江又添新地标
高180米长滩观光塔主体结构封顶
本报讯 （记者单颖文）昨天， 伴随着

主体顶层最后一方混凝土浇筑到位， 宝山

滨江 “制高点” ———上海长滩观光塔项目

完成主体结构封顶。 长滩观光塔高 180米，

伫立在长江南岸 ， 由此 ， 该项目所在的

147 万平方米上海长滩建设项目总体版图

基本成型。

上海国际港务 （集团） 股份有限公司

副总裁杨智勇介绍， 长滩观光塔所在区域

的前身上港十四区， 曾是沪上知名的老港

区， 被称为 “宝山水上明珠”。 随着上海

国际航运中心的建设和宝山滨江带的转型

发展 ， 2012 年宝山区与上港集团签订

《上港十四区整体转型开发协议书》， 全面

启动区域整体转型发展。 未来， 上海长滩

将建成生态绿化、 现代商务、 休闲居住和

邮轮游艇综合配套服务为一体的生态滨江

综合服务区， 带动宝山的产业转型升级。

而长滩观光塔是区域内的地标建筑， 塔内

将包含垂直绿化、 高空攀岩、 绳索矩阵、

餐厅、 婚礼殿堂以及观光平台等， 为市民

游客提供更丰富的现代生活体验。

设计方华建集团上海建筑设计研究院

有限公司副院长林郁表示， 长滩观光塔是

宝山滨江轮廓的天际制高点， 与东方明珠

遥相呼应。 建成后的观光塔将具备 360 度

全视觉观景体验。 “登塔远望， 东可眺日

出江海的壮阔豪景， 南可瞰国际邮轮城的

万国风情。”

施工方上海建工集团股份有限公司总

承包部工程总监黄淼介绍， 长滩观光塔主

体钢结构全部为悬挑结构， 悬挑最大为 9

米 ， 楼层之间呈跳跃式分布 ， 最大净空

为 44 米 ， 钢结构高空悬挑施工难度大 、

拼装精度控制要求高 。 建设过程中 ， 项

目团队克服了疫情影响 、 台风天气 、 梅

雨季节等诸多困难 ， 在施工中采用了整

体提升钢平台 、 空间异向杆件吊装单元

加工拼装 、 不共面体圆筒状幕墙钢结构提

升及安装、 三维测量与 BIM 建模相结合的

钢结构幕墙一体化深化施工技术 ， 确保了

施工质量和进度。

位于宝山滨江的上海长滩观光塔昨天顺利完成主体结构封顶。 （宝山区供图）

今年的老博会上首次设立“康复辅具社区租赁专区”。 （老博会供图）

为打造虹桥国际开放枢纽凝聚智慧
（上接第一版）

会上， 副市长宗明通报有关情况。

徐建民常委代表市政协经济委员会作

主旨发言 ， 从明确功能定位 、 促进市

区联动 、 完善交通布局 、 强化资源配

置 、 发展新型国际贸易 、 汇聚国际高

端人才 、 完善产业生态 、 高起点谋划

“十四五” 规划等八个方面， 对加快虹

桥商务区建设 ， 全力打造国际开放枢

纽提出意见建议 。 史吉平 、 封亚培 、

翁华建 、 卢慧文 、 蒋怀宇常委围绕加

强制度创新 、 提高进博会集散能力 、

做强枢纽功能、 促进产城融合等建言。

郑杨 、 瞿秋平委员应邀就提升虹桥商

务区金融资源配置功能 、 强化金融赋

能发言。

董云虎指出， 打造虹桥国际开放枢

纽， 建设国际化中央商务区、 国际贸易

中心新平台， 是中央、 市委对虹桥商务

区发展的新定位、 新目标和新要求。 要

在优化布局、 强化功能上做文章， 推动

企业集聚、 产业集群、 创新集成， 着力

提升能级和核心竞争力 ,努力成为推动

上海高质量发展的 “新引擎”。 要在面

向长三角、 服务全国的格局上做文章，

加强产业联动、 企业互动、 人员流动，

努力成为扩大对内开放、 畅通区域 “小

循环 ” 的 “关键轴 ”。 要在面向世界 、

建设国际枢纽上做文章 ， 推动开放共

享、 内联外通、 互利共赢， 着力增强全

球资源配置能力， 努力成为扩大对外开

放的 “探路者”。 要在办好进博会 、 发

挥溢出带动效应上做文章 ， 推动消费

升级 、 贸易升级 、 开放升级 ， 着力释

放内需潜力 ， 有效对冲下行压力 ， 努

力成为经济发展的 “稳定盘”。 市政协

要坚持建言资政和凝聚共识双向发力，

围绕加快虹桥商务区建设重大问题深

入调查研究 、 积极建言献策 ， 为建设

国际一流商务区和国际贸易中心新平

台 、 打造国际开放枢纽凝聚智慧 、 贡

献力量。

会议审议通过 《政协上海市委员会

关于加强和促进凝聚共识工作的办法》。

市政府办公厅有关负责人通报了市

政协十三届三次会议提案办理情况。

市政协副主席方惠萍主持会议， 副

主席周汉民 、 王志雄 、 张恩迪 、 李逸

平、 徐逸波、 金兴明出席。

上海媒体跨区域跨界深度融合，

唱响长三角一体化发展“好声音”

（上接第一版）长三角之声与看看新闻 Knews

联合出品的《发现长三角》，每周深入一个长

三角城市，全景式展示其社会发展、人文历史

和生活方式。

不仅信息来自长三角，服务辐射长三角，

声音也来自长三角———长三角之声计划集聚

和培养一批具有全网影响力的大 V，构建“长

三角话语体系”。上海广播电视台著名主持人曹

可凡、梦晓，苏州新闻综合广播方言网红主播

“苏?姨”汪乐英等都已经集结在一起，沪苏

浙皖“好声音”发起区域媒体融合“大合唱”。

全媒体布局
以互联网思维扩大优质内容供给

“最新最全最深度”的底气，首先来自以

互联网思维扩大优质内容供给， 推出强档新

闻产品———早高峰时段， 为长三角听众量身

打造的 《东广早新闻》，3 小时不间断密集推

送区域最新资讯；午间 12点《中国长三角》，是

长三角一体化发展权威信息的首发平台和高端

政务访谈平台；而傍晚 6点的《中国财经 60分》

则是长三角各家财经媒体共同打造的 “长三角

视野下的全国和全球财经资讯信息港”。

辐射长三角用户的，还有生活服务。诸多

便民政务信息， 在工作日播出的 《长三角热

线》上都能找到答案。

触达每个角落的信心， 来自融合转型后

的全媒体平台布局。毛维静介绍，长三角之声

将打造“长三角内容+”平台 ，除了在传统广

播端外，用户还可在其官方微博微信、东方明

珠百视通 BesTV、?基米德客户端、话匣子客

户端，以及哔哩哔哩、知乎、微信视频号、抖音

和今日头条等平台上收听节目。 未来的节目

中，5G和 VR（?拟现实）直播也会成为标配。

标尺和窗口
以更大力度推动媒体跨界融合

伴随着长三角一体化发展国家战略的全

力推进， 整个区域的经济社会发展将成为各

方关注的焦点。 长三角之声既是中国媒体对

标世界高度的一把量尺， 更立志成为世界观

察长三角区域经济社会发展的窗口。

据毛维静介绍，除媒体本身的融合之外，

长三角之声将以更大力度推动跨界融合，与

长三角三省一市各家媒体机构共同出击，联

合各方专家智库， 探索成立长三角城市发展

研究院；聚焦集成电路、生物医药、人工智能

等重点领域， 举办具有国际和国内影响力的

高端发展论坛。

上海市发展改革研究院能源交通研究所

所长张瀚舟表示， 媒体的优势在于广阔的信

息渠道和强大的公众影响力， 专家智库则汇

聚着各方面的专业英才， 二者的结合可以更

好发现、分析区域问题，推动研究成果落地，

共同助力长三角高质量一体化发展， 这也是

推动媒体跨界融合的意义所在。
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